



Klimawanderweg

Verkehr

„Alle wollen zurück zur Natur.
Aber keiner zu Fuß.“

Werner Mitsch

Wir müssen - auch beim Thema Verkehr - aufhören zu glauben, wir könnten einfach so weiter machen wie bisher: Immer größer, schneller und mehr.

Unser Autoverkehr ist durch die Verbrennung von Benzin und Dieselkraftstoff jedes Jahr für viele Millionen Tonnen CO₂-Ausstoß verantwortlich.

Als verantwortungsbewusste Menschen wissen wir sehr wohl um die Folgen unseres Handelns.

Dies ergab auch eine Forsa-Umfrage in Baden-Württemberg (2019):

- ▶ In der Umfrage sprachen sich 81 Prozent der Frauen und 73 Prozent der Männer dafür aus, dass eine gute Verkehrspolitik darauf ausgerichtet sein sollte, dass der Autoverkehr insgesamt weniger wird.
- ▶ 79 Prozent der Befragten halten die Verdopplung der Fahrgastzahlen im öffentlichen Verkehr in Baden-Württemberg für nötig.
- ▶ 78 Prozent befürworten klimaneutral angetriebene Autos bis 2030.
- ▶ 86 Prozent halten es für angebracht, aus Klimaschutzgründen mehr Wege zu Fuß oder mit dem Fahrrad zurückzulegen.

- ▶ 52 Prozent unterstützen die Erhöhung der Parkgebühren in Städten, wenn die Einnahmen in den Ausbau von Bus und Bahn fließen.
- ▶ 46 Prozent befürworten die Einführung einer City-Maut, also einer Gebühr für die Fahrt in Großstädte.

(♣ Energie + ♣ Lebensmittel)



Quelle: pixabay



Mitglieder der Klimagruppe Röttenberg

Denkanstoß:



Ich bleibe eine Weile an einer Straße stehen und zähle wie viele der vorbeifahrenden Autos nur mit einer Person besetzt sind.

Habe ich die Möglichkeit, hin und wieder eine Fahrgemeinschaft zu bilden, den Bus oder die Bahn zu benutzen?

Tipp für junge Klimaretter

Nutze deine Muskeln, fahre Rad oder geh zu Fuß, das hält auch fit und gesund!
Wer sich bewegt, bewegt was!
Null CO₂ durch Muskelkraft!

